

# BEST PRACTICES



## Mehr als „nur“ Digitalisierung! Von der DIH SÜD Aktivität bis zur Projektförderung

Innovative Entwicklungen entstehen oft durch gezielte Vernetzung und den Austausch mit den richtigen Partnern. So führte die Teilnahme an **DIH SÜD** Aktivitäten **Herrn Thalmann**, Eigentümer des Familienunternehmens „**Vermessung Thalmann**“, zu einem großen Erfolg: einer Projektförderung für eine zukunftsweisende Lösung im Bereich Vermessung und Geoinformation.

Das Ziviltechnikerbüro **Thalmann** mit Sitz in **Faak am See** agiert als verlässlicher Partner in der Bau- und Ingenieursvermessung. Mit hoher Präzision begleitet es Bauvorhaben und sorgt so für die erfolgreiche Umsetzung von Wohn- oder Infrastrukturprojekten.

Der Kontakt zum **DIH SÜD** entstand über gemeinsame Aktivitäten in der Baubranche. Parallel dazu wurde im Rahmen des EU-Projekts „**AEC Eurocluster**“ eine Ausschreibung für digitale, nachhaltige Projekte gestartet. Der **DIH SÜD** informierte gezielt KMU der Branche – darunter auch die Firma Thalmann.

Vier österreichische Unternehmen entlang der Bauwertschöpfungskette erhalten insgesamt **130.000 €** an EU-Förderung.

Die **Firma Thalmann** wurde für ihre innovative Lösung im Bereich **Mixed Reality** ausgewählt: Geodaten aus BIM- oder GIS-Systemen werden lagerichtig am Tablet über das Kamerabild eingeblendet – direkt auf der Baustelle.

**Herr Thalmann** betont:

*“Wir suchen laufend nach innovativen Ansätzen – durch enge Kontakte zu Forschungseinrichtungen und Universitäten!”*



Ein eindrucksvolles Beispiel, wie der **DIH SÜD** durch praxisnahe Aktivitäten, gezielte Informationen und wertvolle Kontakte den digitalen Wandel und die Innovationskraft heimischer KMU unterstützt.



**DIH SÜD GmbH**  
Leonhardstraße 59  
8010 Graz

**M** +43 664 13 25 318  
**E** [tamara.olipitz@dih-sued.at](mailto:tamara.olipitz@dih-sued.at)  
**W** [www.dih-sued.at](http://www.dih-sued.at)



Projektförderung



Der DIH Süd wird unterstützt von:



LAND  KÄRNTEN